

¡Yo sé que puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Editorial

El programa Jóvenes por un México Alfabetizado es una estrategia conjunta del INEA y el IMJUVE en favor de las personas que se encuentran en situación de analfabetismo y rezago educativo.



Erick Flores Lozano, primer aspirante a la beca para prácticas 2015 Jóvenes por un México Alfabetizado, en Durango.

AL PASE



Nota Principal

En el marco de la estrategia Jóvenes por un México Alfabetizado, el INEA, el IMJUVE y SEDESOL suman mil 183 Centros Comunitarios de Aprendizaje (CCA) a la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo.

AL PASE

Por los Estados

Tabasco

AL PASE

Estado de México

AL PASE

Tabasco 1

AL PASE

Yucatán

AL PASE

Baja California Sur

AL PASE

Querétaro

AL PASE

Historias que cambian vidas



IR AL VIDEO

Si quieres más información llama sin costo al

01 800 00 60 300

o visita la página www.inea.gob.mx

Lo Relevante



La educación constituye una herramienta clave para hacer frente a las desigualdades y un catalizador de desarrollo para lograr el México que todos queremos y merecemos.

AL PASE



¡Yo sé que puedo!



Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Editorial

Sumar esfuerzos



Un paso trascendente se ha logrado en la lucha contra el rezago educativo, en el que los Jóvenes por un México Alfabetizado, participan en un compromiso social que incumbe a todos por igual.

El hecho de retribuir los beneficios que la educación nos ha proporcionado, a quienes hemos tenido el privilegio de la educación que imparte el Estado México y los que han podido pagar su educación, es una satisfacción y al mismo tiempo una responsabilidad.

El que sabe debe enseñar y el que no sabe debe aprender.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Nota Principal

Centros comunitarios de aprendizaje a campaña alfabetizadora

Durante una videoconferencia con coordinadores de microrregiones de SEDESOL, la directora de Concertación y Alianzas Estratégicas del INEA, Susana Magaña Barajas, puntualizó que con esto, se ampliarán las funciones de las plazas comunitarias ubicadas en comunidades rurales.

Se acordó con los coordinadores de las microrregiones de los estados de Morelos, Chiapas, Veracruz, Quintana Roo, Aguascalientes, Sonora, San Luis Potosí, Yucatán, Coahuila, Durango, Tamaulipas, Baja California, Baja California Sur y Tlaxcala, la promoción de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo y de los que van a buscar apoyo con los ayuntamientos para trasladar a los jóvenes alfabetizadores para sus capacitaciones.

Se estableció que se coordinará a mil 183 de los dos mil 575 Centros Comunitarios de Aprendizaje que tiene SEDESOL, los cuales cuentan con equipo, conectividad y promotor, para que apoyen la estrategia de Jóvenes por un México Alfabetizado, con lugares para capacitar a los jóvenes que van a participar en los centros de aplicación de exámenes.



MENÚ PRINCIPAL

iYo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Por el país

Tecnología al alcance de todos



Tabasco

Educación básica complementada con las nuevas tecnologías es la oferta educativa que el Instituto de Educación para Adultos de Tabasco (IEAT), pone a disposición de la ciudadanía a través de 62 Plazas Comunitarias, una de ellas móvil, distribuidas en todo el territorio estatal.

Además, estos espacios educativos abren sus servicios a todos los habitantes de las poblaciones donde se encuentran ubicados, ya que también cuentan con sala de usos múltiples, biblioteca e internet gratuito, para realizar consultas de tareas, hasta trámites de documentos como la CURP.

En las Plazas Comunitarias, también se proporciona el servicio de bachillerato en línea, facilitado por la Secretaría de Educación Básica del Estado en colaboración con el IEAT, mediante asesores capacitados.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Por el país



Cultura Digital en el IEAT

Tabasco

Con el objetivo de implementar la alfabetización tecnológica en beneficio de los padres y madres de familia de las Escuelas de Calidad, el Instituto de Educación para Adultos de Tabasco (IEAT), lleva a cabo los días 21 y 22 de octubre, el Taller de Proyectos Educativos con TIC (Tecnologías de la Información y la Comunicación) a personal del Proyecto Escuelas de Calidad-INEA-IEAT, a cargo de la jefa del Departamento de Programas Educativos con TIC de la Dirección Académica del INEA, Luz María Matamoros Vieyra.



[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Por el país

IEEA-CABO FUELS “Las Torres” firman convenio

Baja California Sur

Pláticas de sensibilización con el fin de motivar a los trabajadores para que inicien o concluyan su educación básica, aprovechando la oportunidad que les brinda Cabo Fuels para lograr certificar sus estudios con el apoyo de las asesorías impartidas por algunos de sus mismos compañeros de trabajo, que ya cuentan con su educación media superior o superior; la invitación se hizo extensiva para amigos, conocidos y familiares de todos los trabajadores.

En esta actividad participaron el IEEA en BCS, la coordinación estatal del CONEVyT y el Buen Juez; la Coordinación de Zona La Paz I y directivos de la empresa Cabo Fuels “Las Torres”, (Empresa Recicladora).

Asimismo, se tomaron acuerdos para que próximamente se lleve a cabo la firma de un convenio de colaboración, para que ambas partes brinden posibilidades a 20 trabajadores en condición de rezago y concluyan su educación básica y de esta manera la empresa pueda ser reconocida como libre de rezago educativo.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Por el país

Entrega de reconocimientos CONEVyT

Estado de México

El INEA otorgó reconocimientos por su compromiso con la educación a diez empresas y organizaciones del sector privado y de la sociedad civil, a través del Consejo Nacional de Educación para la Vida y el Trabajo (CONEVyT).

De 466 mil analfabetas que existen en el territorio mexiquense, el 68% son mujeres y el 6% está en edad productiva, que oscilan entre los 15 y los 64 años de edad.

La importancia de colaborar con las empresas es determinante ya que las exigencias de éstas se enfoca en tener un personal mejor calificado, para evitar deserciones laborales a causa de las exigencias de las empresas.



[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Por el país

Apoyo de los SEMS en la campaña de alfabetización

Yucatán

La Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo consolidó sus estrategias en Yucatán y se convirtió en el primer estado en lograrlo, gracias a las gestiones realizadas por el Instituto de Educación para Adultos del Estado de Yucatán para contar con la plena participación de los planteles que integran la Subsecretaría de Educación Media Superior del Estado de Yucatán (SEMS).



Esto se ha logrado durante este trimestre por las Brigadas de Incorporación y Alfabetización en las que participaron 14 coordinaciones de zona, el personal de los Departamentos y áreas del IEAEY que se solidarizaron con el trabajo y el establecimiento de Enlaces –Brigadistas que reforzaron a las coordinaciones de zona.

Su resultado es visible con los 5 mil 274 incorporados a la alfabetización, primaria y secundaria, así como los 923 reincorporados a la alfabetización. Se está atendiendo a un total de 27 mil 176 adultos de todos los niveles educativos básicos y en este trimestre julio –septiembre se firmaron convenios con la DGETI, DGETA, CETMAR y tres Institutos Tecnológicos Superiores (Mérida Norte, Conkal y Tizimín)

Como resultado de estas alianzas se tiene la cifra actual de 7,375 de 15 años en adelante que están aprendiendo a leer y escribir, además de los 3 mil 340 que ya aprendieron y tienen su constancia respectiva. Estas cifras se suman a los 12 mil 473 que han concluido primaria y secundaria en lo que va del año.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Por el país

Todo el apoyo del gobierno estatal a la campaña

Querétaro

Con el propósito de establecer relaciones de trabajo en favor de los queretanos que se encuentran en situación de rezago educativo, el Delegado del INEA en el Estado, Luis Gerardo Helguera Ugalde, se reunió con el Secretario de Educación en la entidad, Alfredo Botello.

En esta reunión, Helguera informó al Secretario de Educación sobre la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, en donde el INEA ha trabajado intensamente para cumplir con los compromisos de reducir los índices del rezago educativo.

Por su parte, Alfredo Botello dijo estar comprometido con la educación para adultos y que apoyará todas las estrategias y acciones que el INEA planteó para lograr que la población queretana cuente con los mínimos de educación y les permita elevar su calidad de vida.



MENÚ PRINCIPAL

iYo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 14 • Noviembre 3 de 2015

Lo Relevante



El director general del INEA, Alfredo Llorente Martínez, dijo lo anterior, durante la entrega de 300 módulos de *La Palabra* y la firma de convenio para la apertura de la Plaza Comunitaria Tezonapa.

Así, el INEA se suma al Eje de Gobierno Digital del Plan Nacional de Desarrollo, insertando a jóvenes y adultos en el aprendizaje del siglo XXI, mediante el uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación.

Este proyecto, denominado Transición a la Televisión Digital Terrestre, es resultado de la alianza entre la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) y el Instituto Veracruzano de Educación para Adultos (IVEA).

En el estado, el 91 % de las Plazas Comunitarias cuentan con conectividad a Internet, lo cual convierte a estos centros de aprendizaje en espacios que facilitan la acreditación de los niveles educativos con exámenes en línea, y el acceso de los educandos a toda la información contenida en la red.

[MENÚ PRINCIPAL](#)